

Info-Brief von Starke.Frauen.Machen. e.V.



Hallo liebe Mitglieder, Frauen-Beauftragte und Interessierte,

der Verein vom Bundes-Netzwerk der Frauen-Beauftragten
in Einrichtungen e.V. - Starke.Frauen.Machen.

ist seit dem 1. Februar 2023 selbst-ständig.

Seitdem hat sich viel in dem Verein verändert.

In diesem Brief steht: Das hat der Verein bisher erreicht.



Die Vorständinnen haben viele Bewerbungs-Gespräche geführt
und eine gute Gruppe für den Verein auf-gebaut.

Es gibt 4 Vorständinnen in dem Verein.

Es gibt 1 fachliche Unterstützerin,

und 2 Fach-Kräfte für die Koordination in der Geschäfts-Stelle.

Im August ist noch eine Büro-Fachkraft dazu gekommen.

Es sind auch externe Personen angestellt für die Buch-Haltung,
die Steuer-Beratung und für die Veranstaltungs-Planung.

Es wird gerade eine Geschäfts-Stelle in Berlin auf-gebaut.

Für die Geschäfts-Stelle und für den Verein

wurden viele Verträge ab-geschlossen.

Zum Beispiel einen Internet-Vertrag

und einen Vertrag für die Versicherung des Vereins.

Außerdem werden im Moment Personal-Regelungen

und eine Geschäfts-Ordnung verfasst.



Der Verein strukturiert sich gerade neu.
Die Aufgaben von dem Verein wurden auf-geteilt.
Der Verein arbeitet mit vielen neuen Programmen.
Die Satzung des Vereins wird neu über-arbeitet.
Die Bank für das Vereins-Konto wurde gewechselt.
Wir nehmen an verschiedenen Fort-Bildungen teil.



Wir sind gut und aktiv vernetzt.

Zum Beispiel mit:

- der Politik
- der Bundes-Stiftung Gleich-Stellung
- Werkstatt-Räte Deutschland
- den Vernetzungs-Frauen
- der Arbeits-Gruppe WMVO von Werkstatträte Deutschland.



Wir haben an vielen externen Veranstaltungen teil-genommen.

Die Vorständinnen halten viele Vorträge.

Zum Beispiel bei der Werkstätten-Messe in Nürnberg.



Am 18. September hat die Mitglieder-Versammlung
in Hannover statt-gefunden.

Es wurde sich vor Ort und online getroffen.

Das nennt man hybrid-Versammlung.

Die neue Satzung wurde ab-gestimmt.

Es wurde gesagt: Daran hat der Verein gearbeitet.



Die Vorständinnen und Mit-Arbeitenden treffen sich regel-mäßig.

Bei den Treffen werden viele wichtige Dinge besprochen.

Zum Beispiel:

- Wir reden über Daten-Schutz.
- Wir planen Veranstaltungen.
- Wir machen Öffentlichkeits-Arbeit.
- Wir reden über die Finanzierung vom Verein.



Dieses Jahr haben wir das Ziel: Eine gute Struktur auf-bauen.

Der Aufbau einer Struktur ist wichtig.

Wir haben schon viel in diesem Jahr geschafft.

Darauf sind wir sehr stolz.

Viele Aufgaben stehen uns auch noch bevor.



Haben Sie noch Fragen?

So erreichen Sie uns: 030 75 94 39 96

info@starke-frauen-machen.de

